

Schneesportlager Schule Oberburg

Schon seit Anfang des Schuljahres haben wir auf diese Woche gewartet. Am 20. Februar, früh morgens, startete unsere Reise nach Fiesch. Mit der ganzen Oberstufe in einem Car reisten wir in Richtung Wallis. Direkt nach der Ankunft ging es schon auf die Pisten. Während der fünf Tage durften wir in der wunderschönen Aletsch-Arena Schneesport betreiben. Nach dem erholsamen Mittagessen im Restaurant ging es für uns bereits wieder auf die Pisten. Am Abend trafen wir jeweils erschöpft im Fiesch-Ferendorf ein. Während die 7.- 8. Klasse im Selbstversorger-Haus privat bekocht wurden, genossen es auch die 9. Klässler im All-inclusive Programm. Nach dem leckeren und stärkenden Abendessen folgten weitere lustige Aktivitäten. Während sich die einen in der Turnhalle noch einmal so richtig austobten oder im Lagerhaus Spiele spielten, verbrachten die anderen ihre Zeit im Hallenbad oder bei der Kegelbahn. Etwa um 22 Uhr endeten diese Aktivitäten und somit auch unser Tag. Am letzten Abend fand die jährliche Disco statt. Somit merkten wir, dass das Skilager langsam ein Ende nimmt.

Trotz des mangelnden Schnees war das Schneesportlager 2023 ein unvergessliches Erlebnis.

Wir sind dankbar dafür, Jahr für Jahr immer wieder die Möglichkeit zu bekommen, solch eine tolle Woche in Fiesch verbringen zu können.

Selina Wyss, Michelle Beer, Nathan Levy

